\sim たくましく 感謝 (かんしゃ) の心をもち 真剣 (しんけん) に 学 (まな) び合う 高島っ子 \sim

いつも 笑顔で、にっこり、わたしも、あなたも、あたたかい気持ちで、ほっこり



高島小中学校だより



第13号 令和3年6月9日 校長 谷坂 利浩

毎朝の体調管理(毎朝の検温チェック、健康観察記録表への記入)ありがとうございます



引き続き、「児童生徒本人ならびに同居されている方々が、発熱等の風邪の症状が見られる場合、 出席停止」となります。その際は、学校まで必ずご連絡ください。

「 食育を考える]

6月は、**食育月間**です。6月の献立表に「このほど、国の第4次食育推進基本計画が発表され、生涯を通して心身の健康を支える『食を営む力』の育成と、資源に健康になれる『食環境づくり』の推進が提唱されています。」と記載されています。

食料自給率の問題、食品ロスの問題、等々、食に関する問題、食の乱れや健康への影響等、考えていかなけれ ばならないことはたくさんあります。



基本計画には「生涯を通じた心身の健康を支える食育の推進」が述べられており、「子 供のうちに健全な食生活を確立することは、生涯にわたり健全な心身を培い、豊かな人 間性を育む基礎となる」とうたっています。

学校でも、食育の重要性を認識し、<mark>子供が楽しく食について学ぶこと</mark>ができるよう、健全な食習慣や食の安全、食に関する感謝の念と理解、知識を学ぶ場面をつくってまいります。

現在、コロナ禍の中、学校では給食の時間、食卓を囲み共に食事をとりながらコミュニケーションを図る「**共食**」は難しい状態ですが、学校給食を生きた教材として、いまできることを行ってまいります。

そのひとつとして、「今週の給食です」をホームページ上で、公開しています。

ご家庭でのコミュニケーション、話題のひとつとして、皆様が夕食等食卓を囲みながらの会話の一助にしていただければと思います。

最後に、食育の観点からも子どもたちの「早ね 早起き 朝ごはん」の実践を、よろしくお願いいたします。

「 市中総体選手激励会から]



8日(火)、12日から行われる 市中総体バドミントン競技に出 場する選手を激励する会を、高学 年の4人が中心になって、開催し ました。

これまでの頑張りが本番でしっかりと実を結ぶことを祈っています。



そして、担任の西依先生の支援のもと、この会の企画から、応援の振り付け、準備、に取り組んだ**小学5,6年の皆さん**、ありがとうございました。本番の進行も、ハキハキと、自信をもって取り組んでくれました。やり遂げた笑顔がすてきでした。

いよいよ、6月13日(日)市中総体バドミントン競技に出場! ガンバレ!!